

Santé, formation, immo : Bouvet sur tous les fronts

Après la réhabilitation des anciens haras, Jean-Yves et Sophéa Bouvet vont ouvrir un pôle de santé privé, rue des Acres. Le PDG de Netto Décor et son épouse expliquent leurs projets en cours.

L'initiative

Jean-Yves Bouvet, PDG de Netto Décor, entreprise qui emploie près de 900 salariés en Normandie, dont une centaine à Vire, a des idées plein sa besace. Après avoir réhabilité les haras municipaux pour en faire des « home box » que les gens louent pour y déposer leurs meubles et deux logements services, également à louer pour les gens de passage, Jean-Yves Bouvet a racheté l'ancien centre de formation professionnelle et de promotion agricoles, rue des Acres. « Il ouvrira le 1^{er} juin », annonce-t-il.

« Ce pôle de santé privé pourra accueillir huit ou neuf praticiens. Cinq ont déjà signé le bail et un sixième doit le faire prochainement. Certains travaillent déjà à Vire et d'autres vont s'y installer sous peu », poursuit Jean-Yves Bouvet. Parmi ces professionnels de santé, il pourrait y avoir des médecins généralistes, un dentiste, des infirmiers, des kinés mais aussi un coach santé, ou un orthophoniste. « Le bâtiment sera modulable en fonction des spécialités que l'on retrouvera. »

Ce pôle de santé devrait donc être opérationnel à partir de juin. Soit quelques jours après le pôle de santé libéral ambulatoire de la ville de Vire qui va s'installer dans l'ancienne école du Colombier. « J'ai cru comprendre qu'ils étaient au complet. Il nous manque quelques signatures et nous devrions l'être aussi. Ce qui signifie qu'il y a de la place pour deux à Vire », assure Jean-Yves Bouvet.

Les Bouvet touchent à tout

À moins d'un an de la retraite - « je vais me retirer quarante ans après avoir créé Netto Décor », souligne-t-il - Jean-Yves Bouvet et Sophéa, son épouse, qui va reprendre le flambeau, ont bien des projets.

Fin 2017, ils ont créé Bouvet immobilier, qui s'est installé rue Chaussée. « Il ne s'agit pas tout à fait d'une agence immobilière, c'est plus un moyen de mettre en relations les propriétaires avec de futurs acheteurs ou locataires », explique le PDG. Sur le modèle d'entreprises de la région parisienne, Bouvet immobilier propose des forfaits à ses clients pour ses prestations. « Il n'y a donc

plus de frais d'agence supplémentaire au moment du contrat de vente ou de location », indique Raphaël Duchemin, qui travaille avec Sophéa Bouvet, au sein de l'agence.

Par ailleurs, après avoir repris les anciens bâtiments de Pôle emploi, rue du Viverot, les Bouvet en avaient fait un « hôtel d'entreprise ». Avec la création de logements services pour les cadres de passage dans la région, Jean-Yves et Sophéa Bouvet ont décidé de transformer le bâtiment en pôle de formation. « Il est désormais possible de louer des bureaux ou des salles de formations », indique Sophéa Bouvet.

MBJ formation en langues, présente aussi à Flers, s'y est déjà installée et y dispense des cours. « Il y a une vraie demande. Nous avons été contactés par des entreprises de la région de Caen qui cherchaient des locaux adaptés », assure Raphaël Duchemin. « C'est aussi ici que nous assureront les formations pour les salariés de Netto Décor », ajoute Jean-Yves Bouvet.

Pierre BOISSONNAT.



Après s'être lancés dans l'immobilier, Jean-Yves et Sophéa Bouvet vont ouvrir un pôle de santé privé qui accueillera une petite dizaine de praticiens.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

